



ONTARIO PROVINCIAL POLICE
POLICE PROVINCIALE DE L'ONTARIO
MISSING PERSON
PERSONNE RECHERCHÉE



Recent Photo
Photo la plus récente



Age Enhanced Photo
L'âge a été simulé sur cette photo



\$50,000 REWARD
RÉCOMPENSE DE 50 000 \$

The Government of the Province of Ontario is offering a reward in the amount of fifty thousand dollars (\$50,000) for information leading to the arrest and conviction of the person or persons responsible for the disappearance of **Mistie MURRAY**.

Le gouvernement de la province de l'Ontario offre une récompense de cinquante mille dollars (50 000 \$) pour toute information permettant d'arrêter et de condamner la ou les personne(s) responsable(s) de la disparition de **Mistie MURRAY**.

Also Known As: Jean Marie OLDFIELD

Nickname: Mistron
DOB: October 28, 1978
Height: 5 feet, 3 inches - 5 feet, 4 inches
Weight: 115 pounds
Hair: Reddish Brown
Eyes: Greyish/Green
Characteristics: Space between two upper front teeth and mole on right cheek.

Alias : Jean Marie OLDFIELD

Surnom : Mistron
Date de naissance : le 28 octobre 1978
Taille : 5 pieds, 3 pouces – 5 pieds, 4 pouces
Poids : 115 livres
Cheveux : bruns roux
Yeux : gris vert
Signes particuliers : Incisives supérieures écartées et grain de beauté sur la joue droite.

Mistie was last seen on May 31, 1995, in the GODERICH area. She was wearing red shorts with black winter style boots and possibly wearing a dark green nylon jacket with "Mistie" on the right sleeve, "Flag" on the left sleeve, and "S.D.H.S. Girls Band" on the left chest area. Mistie wore rings on every finger and has five piercings in the right ear and two in the left, but was not wearing any earrings when last seen.

Mistie a été vue pour la dernière fois le 31 mai 1995, dans la région de GODERICH. Elle portait un short rouge, des bottes de style hivernal noires et peut-être une veste de nylon vert foncé portant les inscriptions « Mistie » sur la manche droite, « Flag » sur la manche gauche et « S.D.H.S. Girls Band » sur la poitrine, à gauche. Mistie portait une bague à chaque doigt et avait cinq perforations à l'oreille droite et deux à l'oreille gauche mais elle ne portait pas de boucles d'oreilles lorsqu'on l'a vue pour la dernière fois.

The Ontario Provincial Police conducted extensive air, water and ground searches in and around GODERICH in June 1995. The ground searches were carried out with the assistance of GODERICH firefighters and a search of the shoreline in the same month was completed with the help of the Canadian Coast Guard. None of these searches found any evidence relating to Mistie MURRAY's disappearance. There have been no credible sightings of Mistie since May 31, 1995. It is very likely that Mistie was the victim of foul play on or about that date.

La Police provinciale de l'Ontario a effectué de vastes recherches par avion, sur l'eau et sur terre à GODERICH et dans les environs de cette ville en juin 1995. Les recherches terrestres ont été effectuées avec l'aide des pompiers de GODERICH et une recherche près du littoral au cours du même mois a été complétée avec l'aide de la Garde côtière canadienne. Aucune de ces recherches n'a trouvé de preuve relative à la disparition de Mistie MURRAY. Personne ne peut dire de manière crédible avoir aperçu Mistie depuis le 31 mai 1995. Il est très probable que Mistie ait été la victime d'un acte suspect à cette date ou vers cette date.

Anyone with information regarding the disappearance and or death of Mistie MURRAY is asked to contact the Ontario Provincial Police at 1-888-310-1122 or Huron Detachment at (519) 524-8314, your local police service, Crimestoppers or Child Find at 1-800-387-7962.

Toute personne qui peut fournir des renseignements sur la disparition ou la mort de Mistie MURRAY est priée de communiquer avec la Police provinciale de l'Ontario, au 1 888 310-1122, ou le Détachement de Huron, au (519) 524-8314, le service de police le plus proche ou Child Find, au 1-800-387-7962.

This reward will be apportioned as deemed just by the Minister of Community Safety and Correctional Services for the Province of Ontario and the Commissioner of the Ontario Provincial Police.

Le partage de la récompense s'effectuera de la manière jugée équitable par le ministre de la Sécurité communautaire et des Services correctionnels de la province de l'Ontario et la commissaire de la Police provinciale de l'Ontario.

Julian Fantino,
Commissioner.
777 Memorial Avenue,
Orillia, Ontario Canada L3V 7V3
Date: August 15, 2001
Telephone: (705) 329-6950
Facsimile: (705) 329-6077

Julian Fantino,
Commissaire
777, avenue Memorial
Orillia (Ontario) Canada L3V 7V3
Date : le 15 août 2001
Téléphone : (705) 329-6950
Télécopieur : (705) 329-6077